



INTERÉS ■ DE 18 A 60 AÑOS

El Servicio de Idiomas de la Universidad de Salamanca aumenta su oferta en un 66%

■ En el primer cuatrimestre ya hay 11 grupos de lengua alemana

A.C.M.

El Servicio de Idiomas de la Universidad de Salamanca ha aumentado este curso el número de grupos en el primer cuatrimestre. Si el año pasado se ofertaron durante todo el año 15 cursos, en todos los niveles, en los que participaron 183 alumnos, este curso, en el primer cuatrimestre se han propuesto 11 grupos, con veinte alumnos por grupo, por lo que el incremento de la oferta es del 66%, según afirmó la directora del servicio universitario Isabel Jaschek.

“Enseñamos para alumnos de grado, para cursos de formación continua, para alumnos erasmus que van a buscar la beca, hay un interés creciente por aprender alemán”, recalca la directora del Servicio de Idiomas de la Universidad de Salamanca.

“Un gran porcentaje lo ve como una salida laboral, los alumnos vinculan el aprendizaje al mercado de trabajo”, incide Isabel Jaschek. Además, se ha producido un incremento notable entre los alumnos que buscan perfeccionar el idioma alemán.

EL MERCADO LABORAL. “Siempre pregunto a los alumnos la razón

El Servicio de Idiomas de la Universidad todavía oferta plazas para los interesados en aprender alemán cuyas clases son por cuatrimestres

por la que quieren estudiar el alemán y muchos responden que quieren mejorar sus posibilidades en el mercado laboral y otros para tener un idioma más en el currículum”, asegura la profesora Claudia Ruhnke, del Servicios de Idiomas de la Universidad de Salamanca.

Muchos estudiantes que han terminado la carrera se están formando en el idioma alemán. Los estudiantes tienen más interés por aprender la lengua que la literatura o la cultura germánicas.

Los más interesados en el aprendizaje de alemán son los estudiantes de Ciencias Naturales, ingenierías, Físicas, si bien y a la vista está el interés llega a personas de todas las edades. “Tenemos alumnos desde los 18 años y hasta de 60”, añade Claudia Ruhnke.



Isabel Jaschek y Claudia Ruhnke, en el Servicio de Idiomas de la Universidad.

LOS DATOS

■ MATRÍCULAS HASTA OCTUBRE. La actividad no cesa en el Servicio de Idiomas de la Universidad de Salamanca, entre test de nivel y fechas de matriculaciones que podrán ser en algunos casos hasta el 8 de octubre. Los alumnos de nueva incorporación, con nivel cero de lengua alemana, realizarán un curso de 60 horas.

■ JÓVENES Y MAYORES. Pueden matricularse en alemán los alumnos de grado, personal de la Universidad y antiguos alumnos, entre otros.